



川上っ子

令和3年度
学校だより

10月号



TEL 84-0507
FAX 84-0533



輝かそう！笑顔と元気で川上を！ふれあい運動会 「気付き・考え・行動する」



春から、秋に延期していた運動会も近づいてきました。9月の半ばから、5・6年生を中心に「川上に元気を！」をテーマに、スローガンを考えたり、盛り上げるための衣装を準備したりしています。その準備について、いくつか紹介したいと思います。

【応援の話し合い】

これまで、紅白に分かれて応援合戦を行っていました。しかし、今回は全校で8人しかいないため、これまでの形は難しいということで、紅白関係なく全校で「川上に元気を！」届けるための応援を考えることにしました。5・6年生を中心に、声出しや替え歌、ダンスなどの案を考え、下級生の意見も踏まえて、現在、一生懸命考え練習に取り組んでいます。



【川上ソーラン】



伝統の川上ソーランについては、踊り方自体は身に付いています。これを発表するとき、「輝」きたいという子どもたちの思いから、今年は「輝」という字が入った法被を着て踊ることにしました。法被に字を書くことは大変ですが、上級生が下級生を手伝いながら作成しています。

踊りについては、より磨きをかけるために、タブレットを活用して自分たちの動きなどをチェックしながら取り組んでいます。



【一輪車パレード】



一輪車パレードも、8人で作り上げます。おとしまでは、3年生以上で行っていましたが、昨年度から、1年生（現2年生）も参加していますが、今年は全校児童が一緒になって演技をしていきます。2年生も、今年は一輪車に自分の力（一人）で乗れるようになり、ずいぶんと上手くなりました。上級生によるロング



【周東音頭】

コロナとなってから盆踊りもなくなり、さみしいという声を耳にしました。そこで、盆踊りの時に踊る「周東音頭」を運動会で実施してみることにしました。全員参加で踊ることができたらいいなと考えています。



このように、川上小学校の子ども達は、表題のスローガンのとおり、自分たちの笑顔と元気で川上地域を輝かせたいと願っています。是非とも、ご来場いただき、輝く子ども達の姿にご声援をいただければ幸いです。

10月の行事予定

- 2日(土) 運動会準備 (PTA有志)
 4日(月) 月頭朝会 委員会活動 15:45 下校
 5日(火) お話の会
 6日(水) 外国語
 13:00 集団下校 (教員研修会のため)
 7日(木) 2年2校合同校外学習 (終日)
 8日(金) SC来校 (午前)
 12日(火) 自動車図書館
 13日(水) 外国語
 14:15 集団下校 (教員研修会のため)
 14日(木) 4・5・6年校外学習 (午後)
 15日(金) 5年合同体験学習日
 18日(月) クラブ活動 16:00 下校
 20日(水) 5・6年山口県確認問題
 21日(木) 耳鼻科検診
 22日(金) 外国語
 23日(土) ふれあい運動会
 ※詳細は9/16配布プリント参照
 26日(火) 外国語 自動車図書館



11月の主要行事予定

- 1日(月) 月頭朝会 お話の会 委員会活動
 8日(月) クラブ活動
 9日(火) 避難訓練 自動車図書館
 10日(水) 外国語
 16日(火) 人権参観日・給食試食会
 外国語
 24日(水) 自動車図書館
 26日(金) 外国語
 29日(月) 委員会活動
 30日(火) 3校合同学習
 (漫画教室・持久走試走)

【学校の様子】

9月1日(水) 始業式



全校児童8名がそろって元気に2学期を迎えることができました。めあてに向かってしっかりと努力し、実りの多い秋にしてほしいと思います。

9月3日(金) 自由研究発表



夏休みの自由研究を、プレゼンテーションソフトを使ってまとめて、発表しました。日常生活の気づきや授業で興味を持ったことなどをきっかけにして、一人一人が研究に取り組み、個性あふれるすてきな研究内容に仕上げていました。タブレットを使いこなしながら、カッコよく発表する姿を保護者の皆さんや地域の皆さんに披露することができて、子どもたちも大きな達成感を味わうことができました。

<川上学(東川に学ぶ)>

9月14日(火) プール体験



学校のプールでカヌー体験をしました。教室でパドルの動かし方を棒で練習してから、実際にカヌーに乗りました。

それでも最初は、長いパドルに悪戦苦闘していましたが、次第にコツをつかんで、上手に操ることができるようになりました。

9月21日(火) 東川体験



学校を取り囲むように流れる東川で、いよいよカヌーでの川下り体験をしました。

最初は、流れに苦労していましたが、次第に流れをつかみ、上手に乗ることができました。

この体験をとおして、川の流れを体感することもできたようです。

【地域連携】

9月7日(火) お話の会



今月のお話の会は、「月のうさぎ」と「タンタンタンゴはパパふたり」の2冊を読んでいただきました。9月の伝統行事「お月見」にちなんだお話や実際にあったペンギンのお話に、子どもたちは熱心に耳を傾けていました。

9月27日(月曜日) クラブ活動



今日のクラブは、子どもたちが心待ちにしていたぶどう狩りでした。

かごにぶどうとコスモスの花を工夫しながらレイアウトしました。

また、講師の先生から、この実りの秋を迎えるために、日本には「無病息災を願う祈りの文化」が伝統文化としてあることも教えていただきました。

子どもたちは、今日の収穫に大喜びでした。今日は、ご家族で実りの秋を味わってくださいね。

【川上小学校 HPアドレス】

<https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/kawakami-e/>